
 
【まちサポ登録団体追加ヒアリング】報告書 

１ ヒアリング概要 

・3 月に実施のアンケート結果を、６月２２日の委員会で報告。 

・問１８で「補助金を必要」と回答している団体について、もう少し深く調査する

よう意見があった。 

・そのため問１８で補助金を必要と回答あった団体（５団体）の内、問２４で追加

のヒアリングを可能とされている４団体について、２日に分けてヒアリングを実

施。 

・補助金についてのみならず、まちサポの７つの機能の内の１つである、調査・研

究機能も兼ねているので、広く意見をいただく。 

 

２ 日時及び場所 

１回目（対面 まちサポ会議室） 令和５年８月８日（火） １５時～１６時３０分 

２回目（対面 まちサポ会議室） 令和５年８月９日（水） １０時～１１時３０分 

 

３ 出席者 

１回目：２団体２名（箏遊会・電子工作研究会 各 1 名） 

２回目：２団体２名（ちょっとした困り事・白井市写真クラブ 各 1 名） 

２回共通【まちサポ職員 ２名 市民活動支援課 １名】 

 

４ 団体の活動内容（アンケートより） 

団体名 箏遊会 電子工作研究会 ちょっとした困り事 白井市写真クラブ

活動 

概要 

近隣地域の

子供達に箏

教室を行っ

ている。 

１、月 2 回電子工

作の技術交流を通

じ地域住民の連携

と仲間づくり。 

２、市内各センタ

ーで年 8 回電子工

作講座を開催。 

西白井地区でゴミ出

しなどの困りごとサ

ービスを実施。 

写真撮影を通して

社会貢献に役立た

せること。 

 

５ 各ヒアリングでの主な意見（詳細は資料２） 

・補助金額は市で決められた予算でよいのではないか。（決められた範囲内で対応する

だけ。）頻繁に変えられても困る。 

・団体運営を軌道にのせるためには、少なくても５年間の継続補助が望ましい。年数

を追うごとに補助割合を下げては、団体のパフォーマンスも下がるのではないか。 

・多目的スペースの活用について、空いている日が多く見られる。文化交流複合施設

「パレット柏」のフリースぺ－スは団体の打ち合わせでいつもにぎわっている。ま

ちサポでも施設を活用して賑わいが生まれる場を作るとよいのではないか。 

・人、関係性・アイデアの提供：他団体、関係機関と積極的につないでほしい。（他市

団体含め）同じ活動をしている団体同士のマッチングをしてほしい。積極的なコー

ディネートをお願いしたい。 

 

資料１


